
ANEXO
ATA DA ASSEMBLEIA DEPARTAMENTAL DA ENGENHARIA DE CONTROLE E

AUTOMAÇÃO

Aos trinta e um dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e dois, às dez horas,
realizou-se  por  videoconferência  (meet.google.com/oap-dsda-uxh), a  Assembleia
Departamental da Engenharia de Controle e Automação da Escola de Minas, sob a
presidência  da  Chefe  do  DECAT  /  EM,  Adrielle  de  Carvalho  Santana,  estando
presentes  os  seguintes  membros:  Agnaldo  José  da  Rocha  Reis,  Bruno  Nazário
Coelho,  Danny  Augusto  Vieira  Tonidandel,  Karla  Boaventura  Pimenta  Palmieri,
Luciana  Gomes  Castanheira,  Paulo  Marcos  de  Barros  Monteiro  e  Fernando  dos
Santos Alves Fernandes.  I  – EXPEDIENTE: 1°) Comunicações:  A Sra. Presidente
iniciou  a  reunião  pedindo  que  quem  tivesse  alguma  comunicação  a  fazer  se
manifestasse.  Não havendo manifestações seguiu-se para a ordem do dia.  i)  II  –
ORDEM DO DIA: 1°)  Aprovação da provisão ADECAT 01/2022: A Sra. Presidente
informou sobre a necessidade da provisão que aprovava alguns planos de ensino das
disciplinas  CAT124-32,  CAT124-33,  CAT163,  CAT164,  CAT165,  CAT168,  CAT183,
CAT342 e CAT602 referentes ao período 2021-2, que precisaram ser modificados por
ainda conterem menção de ensino remoto em seu texto. A provisão foi apresentada
em tela compartilhada pela presidente e também disponibilizada para todos(as) em
pasta compartilhada. Colocada em votação a provisão foi aprovada por unanimidade.
2°)  Indicação  de  coordenador(a)  para  o LAP: A Sra.  Presidente  perguntou  aos
presentes  quem  teria  interesse  em  assumir  a  coordenação  do  Laboratório  de
Automação Predial (LAP). O Professor Danny manifestou seu interesse. Não havendo
mais manifestações o item foi colocado em votação e a indicação do Professor Danny
para a coordenação do LAP foi aprovada por unanimidade. 3º)  Indicação de novo
membro para a comissão de monitoria: A Sra. Presidente explicou que a Comissão
é composta por três membros sendo que o terceiro membro da Comissão era o Prof.
Edson que deixou o DECAT para seu pós-doutorado. Sendo assim, fez-se necessária
a indicação de um novo membro para a Comissão. O Professor Danny manifestou
interesse em compor a Comissão. Não havendo mais manifestações, a indicação do
Prof. Danny para compor a Comissão de monitoria do DECAT foi colocada em votação
e  aprovada  por  unanimidade. 4º)  Indicação  de  membro  para  o  CECAU: A  Sra.
Presidente explicou que o mandato da Professora Luciana venceu e que ela já não
poderia mais ser reconduzida fazendo-se necessária a indicação de um(a) novo(a)
representante do DECAT no CECAU. Abrindo para manifestações a Sra. Presidente
se candidatou. Não havendo mais manifestações o item foi colocado em votação e a
indicação da Prof. Adrielle para representar o DECAT junto ao CECAU foi aprovada
por  unanimidade.   5º)  Discussão  de  encaminhamentos  para  cobertura  dos
encargos  didáticos  do  Professor  Bruno  Randazzo  Baroni: A  Sra.  Presidente
compartilhou em sua tela a informação do Laudo Pericial atestando o afastamento do
Professor Bruno, por motivo de saúde, do dia 22/03/2022 a 19/06/2022. Sendo assim,
fez-se necessário organizar como as disciplinas do Professor seriam ministradas e por
quem. A Sra. Presidente propôs um rodízio entre os professores que puderem ajudar,
de modo que cada um daria cerca de duas semanas de aula em uma das disciplinas.
A segunda disciplina seria ministrada pelo(a) professor(a) que fosse aprovado(a) no
concurso em andamento. Abriu-se a palavra para que quem quisesse dar outra ideia
se  manifestasse.  O  Professor  Bruno  N.  Coelho  sugeriu  que  a  turma  da  CAT164
ficasse com o(a) professor(a) substituto e o rodízio fosse feito para a CAT124-T32 o
que  foi  corroborado  pelos  professores  Paulo  e  Danny.  Os  Professores  Bruno  N.
Coelho,  Danny,  Agnaldo,  Paulo,  Luciana e a própria Presidente se prontificaram a
colaborar no rodízio. O Prof. Danny sugeriu que um cronograma fosse organizado com
os tópicos do plano de ensino e compartilhado com todos para organizar o rodízio e a
Sra. Presidente se comprometeu a fazê-lo. Em seguida a divisão dos tópicos foi feita
entre os professores. Não houve votação para este item. III – OUTROS ASSUNTOS:
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A Sra. Presidente lembrou a todos(as) sobre a necessidade de se atualizar a planilha
do  plano  de  capacitação  do  departamento  e  se  comprometeu  a  disponibilizar  a
estrutura da planilha, online, para cada um editar sua demanda e a planilha poder ser
aprovada em uma próxima assembleia. Nada mais havendo a tratar, a Sra. Presidente
agradeceu a presença de todos e encerrou a sessão, da qual se lavrou a presente ata
que, se aprovada, será devidamente assinada por ela. 

_________________________________________________
ADRIELLE DE CARVALHO SANTANA

CHEFE DO DECAT
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